



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 29. Januar 2013

P135006

Interpellation Nr. 127 Eveline Rommerskirchen zum geplanten Neubau einer Abfallbehandlungsanlage in Grenzach-Wyhlen (D); schriftliche Beantwortung

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Grenzach-Wyhlen ist auf dem Gelände der BASF eine Sonderabfallbehandlungsanlage geplant. Gestützt auf den Leitfaden der Oberreinkonferenz zur grenzüberschreitenden Beteiligung bei umweltrelevanten Vorhaben nehmen zum Gesuch auch die kantonalen Umweltschutzfachstellen zuhanden des Regierungspräsidiums Freiburg i.Br. Stellung. Aus Sicht der Fachstellen ist der Untersuchungsperimeter der Umweltverträglichkeitsuntersuchung zu eng gefasst. Insbesondere bezieht der Perimeter die Rohwasserentnahmestelle für die Trinkwasseraufbereitung in den Lange Erlen, die oberhalb des Kraftwerks Birsfelden liegt, nicht ein. Um das Gesuch abschliessend beurteilen zu können, sind sowohl die Auswirkungen eines Störfalls als auch diejenigen des Normalbetriebs der neuen Anlage auf die Trinkwassergewinnung in den Lange Erlen zu untersuchen.

